



WannaCrypt0r lleva 200 mil computadoras infectadas en más de 150 países

Masterhacks - Más de 200 mil computadoras en más de 150 países, fueron infectadas durante el histórico ataque informático mundial que comenzó el viernes, según informó la Europol.

El director ejecutivo de Europol, Rob Wainwright, afirmó que seguramente habrá más víctimas este lunes cuando la gente vuelva al trabajo y encienda sus computadoras.

Según Kaspersky Lab, el Servicio Nacional de Salud del Reino Unido, el Ministerio del Interior de Rusia, el sistema ferroviario alemán Deutsche Bahn, Nissan Motor y Renault, entre otras, fueron las instituciones y empresas afectadas.

“Está en Latinoamérica, sí, ya está, al comienzo de esta semana esta misma técnica había sido utilizada para infectar a algunas instituciones en Perú, ya antes de que estallara este bombazo, en realidad ya alguien lo había practicado en Perú al infectar algunas instituciones ahí, con otra familia de ransomware”, dijo Dimitry Bestuzhev, director del equipo de investigación y análisis de Kaspersky Lab en Latinoamérica.

“En este ataque en particular que estamos viendo, ya tenemos víctimas en Brasil, México, Ecuador y otros países de Latinoamérica. ¿Por qué es así? No porque alguien que esté detrás esté buscando infectar Latinoamérica, simplemente está buscando máquinas que tengan vulnerabilidades”, agregó.

Rusia y Ucrania fueron los principales afectados, informó la compañía de seguridad holandesa Avat Software.

Este lunes, durante las primeras horas, algunos gobiernos y compañías de Asia reportaron interrupciones causadas por el ransomware WannaCry.

PetroChina, el gigante de la energía en China, informó que los sistemas de pago en algunas de sus estaciones de servicio fueron afectados, pero ya había logrado restaurar la mayoría de los sistemas.



WannaCrypt0r lleva 200 mil computadoras infectadas en más de 150 países

El virus cifra los archivos dentro de las computadoras infectadas, y pide un rescate en Bitcoin por cantidades desde los 300 dólares.

«Hemos visto que el ascenso del ransomware se ha convertido en la principal amenaza, creo, pero esto es algo que no hemos visto antes, el alcance global es sin precedentes», dijo Wainwright.

Hasta este domingo, las víctimas habrían pagado alrededor de 30 mil dólares en rescate, dijo Tom Robinson, director de operaciones y cofundador de Elliptic Enterprises, consultor sobre ransomware que trabaja con bancos y empresas de Reino Unido, Estados Unidos y Europa.

Por otro lado, Aleks Gostev, principal experto en seguridad de Kaspersky Lab, dijo que existe una alta posibilidad de que los piratas informáticos detrás del ataque sean rusos.

Los hackers podrían haber utilizando información filtrada por la NSA, y aprovechar una vulnerabilidad de Microsoft, que fue corregida en marzo.

WannaCrypt0r sólo afecta a computadoras que no hayan aplicado la actualización de Microsoft, lanzada hace dos meses.